
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、 

子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。家庭教育学級は子育てに迷い悩ん 

だり、家庭教育のヒントを学びたいと思っていたりする保護者の皆さんに、子育てや家庭教育に 

ついて学ぶ場・学ぶ機会を提供するため、石巻市が取り組んでいる事業です。 

 

大街道小学校 第１回学習会  ７月 ２日（火）  【講話】 

「子どもの考える力を育てるコミュニケーション～親子の絆としつけ（褒め方・叱り方）について」 講師：安部富士子氏 

＜内容＞  ○ 子育て講話 

＜感想＞  ・他の保護者の様々な悩みを聞き、自分だけじゃないんだと安心しました。どのよ

うに対応しているかも聞くことができたので、実行したいと思います。 

・すぐにでも実行できそうなヒントがたくさんありました。やってみたいと思い

ます。 

・子どもの気持ちに寄り添ってあげることの大切さを感じました。 

渡波小学校 第１回学習会  ７月 ３日（水）  【講話・実技】 

「 心肺蘇生法等講習会 」  講師：石巻東消防署署員  

＜内容＞  ○ 心肺蘇生法等講習会 

＜感想＞  ・日頃からこのような研修に参加したいと思っていたの

で、勉強になりました。 

・AEDの使い方などが分からなかったので、とても勉強になりました。 

・１時間ではもったいないので、もう少し長く聞きたかったです。質

疑応答などもあればよかったと思います。 

桃生小学校 第１回学習会  ７月 ４日（木）  【講話】 

「情報モラル研修会 親子で考えよう 家庭の約束」 講師：視聴覚センター 今野 博之 氏 

＜内容＞  ○ 情報モラル教室 

＜感想＞  ・普段使用している機器にもトラブルを招く怖さがある

ことが分かりました。親がしっかり守ってあげなければならないこと

が分かりました。 

・子どもには少し難しい内容だったのではないかと思いました。家族

でルールを決めていきたいと思います。 

・ルールは一方的に決めるのではなく、子どもも納得して守れるもの

にしたいと思います。 
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中里小学校 第１回学習会  ７月 ４日（木）   【講話・実技】 

「踊る食育 ペットボトルピザ作り 」  講師：千葉 政徳 氏 

＜内容＞  ○ ペットボトルピザ作り 

＜感想＞  ・家族でのバーベキューの時に、簡単にピザが作れそうで

す。今度は子どもと一緒に作ってみたいと思いました。 

・大人も子どもも楽しめる学習会でした。とても充実した内容だったの

で、もっとたくさんの方々に参加してほしいと思いました。 

牡鹿中学校 第１回学習会  ７月 ５日（金）   【講話】 

「 情報モラル教室 」講師：市視聴覚センター社会教育主事 今野 博之 氏 

＜内容＞  ○ 情報モラル教室 

＜感想＞  ・子どもだけでなく、親自身もスマホの使い方に気を付けなくてはい

けないと思い、とても勉強になりました。 

・事例が分かりやすく、改めてスマホ・インターネットの恐ろしさが分かりまし

た。便利な世の中になりすぎて、大人でさえも不安になります。少なくとも中学

校在学中は持たせたくないと改めて思いました。 

貞山小学校 第１回学習会  ７月 ５日（金）  【講話】 

「 おもてなし講座 」 講師：筑波大学 客員教授 江上 いずみ 氏 

＜内容＞  ○ おもてなし講座 

＜感想＞  ・自分の子どもには、いつも、相手の気持ちになって考え、行動するように教えてき

ました。とても難しいことですが、今回改めて大切なことだと感じました。 

・改めてマナーについて学べてよかったです。これから気にしながら生活していき

ます。 

・インバウンドが言われ、石巻にもたくさんの外国の方が訪れています。オリンピ

ックでなくても、外国の方をおもてなしすることは大切なことだと思います。 

石巻小学校 第１回学習会  ７月 ５日（金）   【講話】 

「続々/『子育て』あれこれ！」 講師：石巻市立石巻小学校長 亀井 清浩 氏 

＜内容＞  ○ 子育て講話 ※講話終了後、給食試食会 

＜感想＞  ・頭では分かっていても、なかなか行動できすにいること

が多いです。改めて子どもの目線で接していきたいと思いました。 

・親が鏡という言葉がとても気になり、自分を見つめ直すきっかけにな

りました。 

・育てたように子どもは育つという言葉は、目からうろこが落ちました。

この言葉を忘れないように、これからも子育てを楽しもうと思いました。 

桃生中学校 第１回学習会  ７月 ５日（金）   【講話】 

「夢の実現に向けて、今大切なこと」 講師：親業インストラクター 波多野 ゆか 氏 

＜内容＞  ○ 夢の実現に向けて、今大切なこと（子育て講話） 

＜感想＞  ・家庭での会話、コミュ二ケーションの大切さを改めて感じました。今この時期に、

親からではなく、講演会で子どもに聞かせることができてよかったと思います。 

・親子で向き合い、しっかり話をすること、子どもの思っていることをしっかり聞く

ことなど、改めて考えさせられました。「目を見てあいさつ」これが大切だと思いま

した。 

・我が子と、たくさん会話し、コミュ二ケーションをとっていこうと思います。 
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